

## RESUMEN

El proyecto arquitectónico presentado consistirá en proponer una infraestructura será un Instituto tecnológico de última generación para la Ciudad de Tarija, empezando con un proceso de investigación y recopilación de información y de datos que se hizo para poder dar el siguiente paso, conocer los problemas y luego justificar el proyecto que es necesario en el siguiente punto desarrollando.

La necesidad de un Instituto tecnológico de última generación para la Ciudad de Tarija es evidente y más aun con el material humano de jóvenes y carpinteros que hay en Tarija se plantea desarrollar en 6 capítulos.

- I. En el capítulo 1 se va desarrollando la investigación del problema, justificación del tema, los objetivos, hipótesis y visión del proyecto.
- II. En el capítulo 2 los conceptos del instituto tecnológico, la ley del carpintero, se definen también todos los espacios.  
  
Se hace un análisis de modelos reales.
- III. En el capítulo 3 se hace un análisis y se recaba información de la ciudad viendo todos sus aspectos económicos, políticos, culturales, etc.
- IV. En el capítulo 4 se analiza el marco real viendo antecedentes, una línea de tiempo de los acontecimientos pasados transcurridos.
- V. En el capítulo 5 se enfoca al proceso de diseño, premisas de diseño.
- VI. En el capítulo 6 se adentra al proceso de diseño concluyendo y finalizando con los planos, perspectivas y presupuestos generales y cálculos métricos.